

COUP DE COEUR



Pour cette nouvelle exposition, Laurence Pustetto accueille les œuvres de Jorg Gessner dans sa maison galerie. Artiste d'origine allemande, établit en France, ce dernier a notamment vécu au Japon. C'est là-bas qu'il s'est formé à l'art du papier. En effet, après le dessin textile et le design, il se consacre désormais au travail du papier. Ses tableaux résultent de la superposition de feuilles de papiers japonais d'une infime épaisseur. En fonction des jeux de lumière et de leur intensité, des formes apparaissent. Les œuvres invitent donc le visiteur à prendre le temps d'observer.